



きよさとっ子

ふるさとを愛し、豊かな心と行動力を持ち、たくましく生きる子ども ～清里中学校区の小中一貫教育～

校長 齋藤 伸夫

清里小学校と清里中学校は、小中一貫教育実践校として「9年間の学びの連続性」を大切にしながら上にある子どもの姿を目指しています(この学校だよりのタイトル「きよさとっ子」も、小学生だけを指しているわけではなく、きよさと保育園児・清里中生徒も含む意味で使っています)。そのため、9年間を貫く学習指導計画の策定や学校行事等の連携、児童・生徒の交流活動、教職員合同研修などを続けてきました。

しかし、ここ数年の新型コロナウイルス感染拡大の影響で、どうしても交流活動等を縮小しなければならなくなるなどの状況が続いていました。そこで今年度は、「小中教職員の相互理解を進め、一層の連携強化につなげること」を重点として、下記の取組を進めてきました。

* 特別な授業研究会等でなくても、互いの授業を気軽に参観に行ける体制づくり

…能動的に互いの授業を見合うことを通して、学び合い、分かり合うため

* 両校の「校長通信（校長が教職員向けに出しているおたより）」の共有化

…各校長がどのような思い・理念・目指す教育像をもっているかを共有するため

* 児童・生徒の交流活動計画段階での綿密な打合せ

…きちんと時間を確保し、小中双方の活動への願いや工夫を反映するため

* 両校の校長・教頭・教務主任による打合せ会の定例化

…中学校区としての課題や方向性を重点化・共有化するため



清里小児童も清里中生徒も同じふるさとに育つ子どもたちです（もちろん清里保育園園児も）。だからこそ、その学びを支える教職員集団が、共有した目線で子どもたちの成長に関わっていくことが大切だと考えています。そのことは、「地域とともに歩む学校」のスタンスとして欠かせません。このことについてもご理解いただき、保護者・地域の皆様からの一層のご支援を賜りますようお願いいたします。



中学校生徒会来校による
「絆スクール集会」プレゼン



小中合同授業研究会
(5年外国語)

雪道の登下校時の安全確保について

1月下旬から本格的な降雪があり、教育活動としてはスキー教室や雪遊びを存分に楽しめる環境となりました。しかし、登下校に関わっては危険性が高まりましたので、下記の点を改めて指導しました。ご家庭での再確認や地域の皆様からもご配慮いただけると幸いです。よろしくお願いたします。

- * 周囲や足元の危険を予測しながら気を付けて歩く。
- * 歩くスペースが狭くなっていたり、車道を通らなければならなかったりする場合があるため、一列に並んで歩く。
- * 雪庇のある所や落雪の恐れがある屋根の下などは通らない。
- * 事故防止のため、除雪車には近付かない。
- * 雪玉投げ等、遊びながら歩くことはしない。





1月、2月のトピック



HPはこのQRコードから閲覧できます→

1/30 ありがとうで心ほかほか週間

1・2月の生活目標『ありがとうの気持ちをたくさん伝えよう』に併せて、ありがとうメッセージを書いて伝える活動に取り組んでいます。一緒に問題を解いたり、遊んだりしたこと、助けてもらったことなど、校内に感謝の輪が広がっています。



1/31 雪遊び

1月後半の降雪により、グラウンドは完全に雪化粧。休み時間は身支度を整えて、外で遊ぶ元気な姿が見られます。1年生は生活科の学習でも外に出て雪遊びを楽しみました。

寝転んでみたり、そり滑りを楽しんだり、冬を満喫しています。



2/1 中学年スキー教室

保護者ボランティア、インストラクターに元気に挨拶をして始まったキューピットバレイスキー場での中学年スキー教室。初挑戦の子どもたちも含めてどのグループもリフトに乗って、ゲレンデを滑る楽しさを味わいました。



2/9 清里中学校説明会

清里中学校の新生説明会がありました。6年生は、中学1年生と交流ゲームで和んだ後、授業や生活、生徒会活動や部活動のことなど分かりやすく教えてもらい、中学校生活への具体的なイメージをもつことができたようです。



2/10 ミシンにトライ

5年生は家庭科の時間に、ミシンを使って、トートバッグの製作に挑戦しています。ミシン縫いは初めての子が多く、悪戦苦闘しつつ、それぞれ協力して楽しみながら取り組んでいます。オリジナルトートバッグの完成が楽しみです。



2/13 委員会活動

来年度の委員会活動に先立って、3年生が初参加となりました。新正副委員長を決め、仕事の確認や分担をしました。3年生もやる気満々でした。残り1か月は、5年生が中心となって、3・4年生と協力して全校のために活動を進めます。



学校における時間外の電話対応について

市内学校では、終業メッセージによる自動音声対応を取り入れます。清里小学校でも準備が整い次第、7時30分から18時15分を電話対応の時間とし、18時15分から翌朝7時30分までは自動音声「本日の業務は終了いたしました」が流れます。ご理解をいただけますようお願いいたします。なお、緊急の場合は、いつでも学校緊急電話(080-7188-9081)に連絡ください。

3月の教育活動の予定

3月 1日(水) 期末PTA 新旧PTA役員会
6日(月) 通学班集体会 集団下校
7日(火) 6年生を送る会
22日(水) 終業式

3月23日(木) 第18回卒業式
24日(金) 春休み 4月6日(木) まで
27日(月) 離任式
28日(火) PTA会計監査

